



CULTURA ■ HASTA EL 28 DE OCTUBRE

El Centro Hispano Japonés homenajea a la naturaleza a través de una muestra textil

■ La exposición se completa con la celebración de varios talleres

I.A.G.

El Centro Cultural Hispano Japonés, perteneciente a la Universidad de Salamanca, vuelve una vez más a abrir sus puertas al arte japonés con una gran muestra. Así, desde hoy y hasta el próximo 28 de octubre, su espacio expositivo se transforma para acoger "El espíritu de la naturaleza", un conjunto de obras —todas ellas elaboradas con material textil— donde 16 artistas nipones reflexionan sobre la naturaleza.

La lluvia, el sol, el mar, las flores, el monte... han servido de inspiración a esta serie de creadores que rinden así su particular homenaje al "círculo" de la naturaleza seis meses después de que un gran tsunami asolara parte de Japón, tal y como ayer recordaba el director del Centro

LA FICHA

■ **EXPOSICIÓN.** "El espíritu de la naturaleza. Arte textil contemporáneo japonés".

■ **LUGAR.** Sala de exposiciones del Centro Cultural Hispano Japonés, en la plaza de San Boal.

■ **FECHA.** La inauguración tendrá lugar hoy. Permanecerá abierta hasta el próximo 28 de octubre.

■ **ENTRADA.** Gratuita.

Cultural Hispano-Japonés, Ovidi Carbonell.

La exposición, que traslada al espectador hasta lo más profundo de la cultura nipona, fusiona técnicas ancestrales con el arte

contemporáneo estableciendo lazos entre lo tradicional y lo innovador.

Con la colaboración de la Universidad Complutense de Madrid —ciudad en la que podrá verse la muestra a partir de noviembre—, "El espíritu de la naturaleza. Arte textil contemporáneo japonés" pretende convertirse en un nuevo punto de encuentro entre la cultura occidental y oriental.

De manera paralela a la muestra, el Centro Hispano-Japonés acogerá esta tarde la conferencia que impartirá la comisaria de la exposición Sugane Hara. Además, el centro ofrecerá dos talleres: uno dedicado al tejido de telas (mañana) y otro centrado en el tejido artesanal a partir del papel reciclado (el viernes, 16 de septiembre).



María Ortega, Ovidi Carbonell, Sugane Hara, Hiroyasu Yoshioka y dos artistas.



Una de las piezas que pueden verse en la muestra./ R. GRÁF. BARROSO